

FUERA DE JUEGO

El movimiento olímpico inunda las redes para fomentar la práctica deportiva

El Comité Olímpico Internacional (COI) realizó ayer 23 de junio una jornada digital de 24 horas para que cualquier aficionado pudiera compartir entrenamientos con los principales atletas.

Palco23
24 jun 2020 - 10:00

El movimiento olímpico inunda las redes sociales. El Comité Olímpico Internacional (COI) celebró ayer, 23 de junio, su primera jornada digital para fomentar la práctica del deporte base entre los aficionados a través de sus principales atletas.

El día olímpico fue una jornada de 24 horas celebrada en todo el mundo, abierta a la participación. Constó de una serie de entrenamientos junto a deportistas como la gimnasta estadounidense Laurie Hernández, el cinco veces campeón de biatlón Martin Fourcade, el esquiador chino Gu Ailing Eileen y la joven promesa de Tonga Pita Taufatofua.

Los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 fueron aplazados hasta el año siguiente en las mismas fechas. El día del movimiento olímpico, por su parte, ha mantenido su día oficial, que se ha celebrado de forma ininterrumpida desde 1948.